

Jahreshauptversammlung der Ortsfeuerwehr Sandlingen

Sandlingen. Am 8. Januar hatte Ortsbrandmeister Christian Holtz zur diesjährigen Jahreshauptversammlung der Ortsfeuerwehr Sandlingen geladen. Er konnte verschiedene Ehrungen aussprechen, so wurde Jochen Künnemann für die höchste Dienstbeteiligung, Manfred Schepelmann und Karl Heinz Tetzlaff für die Ausrichtung des Sandlinger-Skatturnieres seit 40 Jahren und Christian Holtz für 25 Jahre aktive Mitgliedschaft in der Feuerwehr geehrt.



Die Geehrten und Beförderten mit OBM C. Holtz und Stellv. GBM A. Meißner

Der Stellvertretende Gemeindebrandmeister Achim Meißner konnte zwei Beförderungen aussprechen, Mario Dettki wurde zum Oberfeuerwehrmann und Alexander Graf zum Hauptfeuerwehrmann befördert. Bei den durchgeführten Kommandowahlen wurden folgende Positionen neu- bzw. wiedergewählt:

Gruppenführer: Timo Oberste-Lehn

Gerätewart: Andreas Knoop

Kassenwart: Alexander Graf

Schriftführer: Karl-Heinrich Oberste-Lehn

Sicherheitsbeauftragter: Björn Stelzer



Das gewählte Kommando

Michael Hasselmann

Fachberater Presse FF Flotwedel